

2023-05

2022年9月16日

公益財団法人 国際人材育成機構
(略称：アイム・ジャパン)

スリランカの技能実習生壮行会にマヌーシャ労働・海外雇用大臣と 水越在スリランカ日本大使が参加されました新たな基本協定を締結しました



マヌーシャ大臣(前列中央)と水越大使(マヌーシャ大臣の右隣)を
囲んで記念撮影する技能実習生たち

9月16日(金)、スリランカ労働・海外雇用省で開催された技能実習生の出発前壮行会に、マヌーシャ・ナーナーヤッカーラ労働・海外雇用大臣をはじめ、マヘンドラ・クマラシンハ海外雇用局長、ウマラウェーラ労働・海外雇用省事務次官らが出席されました。

またこのたびの壮行会には、在スリランカ日本国大使館より水越英明大使も参加され、日本に向けて旅立つ26人の技能実習生を激励いただきました。

水越大使からは技能実習生に対し、日本とスリランカの国交樹立70周年の記念すべき年に、日本でスキルや技術を習得する機会を得たことに対する祝辞とともに、技能実習を修了し帰国した後にはスリランカ日本、両国の友好の懸け橋になることを期待している、との温かい言葉をいただきました。



日本に旅立つ技能実習生一人ひとりに水越大使から
航空券のEチケットが手渡されました

9月17日（土）、技能実習生たちは無事日本に到着しました。約1ヶ月間の入国後講習を経て10月中旬に受入企業に配属され、技能実習が始まります。日本での彼らの生活が有意義なものとなるよう、アイム・ジャパンは引き続きサポートしていきます。

▼日本への入国についてはこちらをご覧ください。

https://imm.or.jp/cms/jp_news/20220920topic1/

